

## ☆パプリカの収穫が始まったよ!!



♪ ピッカピカのパプリカ 超お買い得価格だよ!!



←9月の発売以来大好評で初期ロット分がすぐに売り切れた『パプリカソース』に使われている、南国スタイルのパプリカ。道の駅内 JA 高知県直売所『風の市』に新シーズンの出荷が始まりました。と、いうことは、、しばらく品切れだったパプリカソースも近々製造、販売を再開できそう、、 **♪ご期待下さい!!**

猫のしっぽ 歓喜。アメリカの大統領選挙が終了、バイデン氏が当選したことよりも、『あの人』が選ばれなかったことが嬉しい。政策以前に、あのような人物が仮にも民主主義を標榜する国家の頂点に立っているという事実が不快で苦痛でしかない4年間だった。彼は、色々な意味で21世紀最初のトリックスター(小物だけれど)かもしれない、今後再び真似をする者が現れないか心配です。

さて、残り少なくなった今年の日めくりカレンダー、切った後は回収した売上金の硬貨を50枚単位で巻いて束ねるのに活用しています。それに毎日の名言・金言が載っており、ある日ふと目を見ると『神仏の祭祀で歓喜にいたれ』!??。えっ、それって怪しいスピリチュアル系じゃね?? アブナすぎるし、、と思ってよくよく見ると、上の段のお日柄と混ざっており、正しくは『苦悩を突き抜けて歓喜にいたれ』—大作曲家ベートーベンのお言葉。大変失礼いたしました、、。風猫子